



Cuenta con un moderno diseño y permite el paso de la luz natural

## El Aeropuerto de Ibiza estrena mañana la ampliación de la zona de llegadas

- Se ha remodelado el hall, la sala de recogida de equipajes y las oficinas de las empresas de alquiler de vehículos y touroperadores
- Dispone de una nueva Sala de Autoridades
- Las instalaciones han sido adaptadas a las necesidades de personas con movilidad reducida

29 de abril de 2011

El Aeropuerto de Ibiza estrena mañana sábado la ampliación de la zona de llegadas, en la que se ha remodelado el hall, la sala de recogida de equipajes y las oficinas de las empresas de alquiler de vehículos y touroperadores. Además, el aeropuerto contará desde mañana con una nueva sala de autoridades y una nueva sala destinada a los pasajeros procedentes o con destino a países no incluidos en el Tratado Schengen que requieren unos controles de acceso específicos.

Estas actuaciones se enmarcan en el proyecto de Ampliación del Edificio Terminal en el que está inmerso el Aeropuerto de Ibiza, y al que Aena ha destinado una inversión total de más de 72 millones de euros. El proyecto se está llevando a cabo por fases que van entrando en servicio de forma progresiva con el fin de no interferir en la operativa habitual del aeropuerto.

Las obras de ampliación de la zona de llegadas que entran en servicio mañana han consistido en el desplazamiento de la zona centro de la fachada principal del edificio hacia el "lado tierra" (zona interior del aeropuerto donde se realiza la operación aeroportuaria) con lo que se ha ampliado su superficie. Este espacio cuenta con un moderno diseño y permite el paso de gran cantidad de luz natural.

Las oficinas de los touroperadores y de las empresas de alquiler de vehículos también han sido remodeladas, y se mantiene el acceso de los pasajeros a las compañías de rent-a-car tanto por el hall de llegadas como por la sala de recogida de equipajes.

Todas las instalaciones han sido adaptadas a las necesidades de las personas con movilidad reducida, así como también los mostradores de facturación y las diferentes zonas de atención al pasajero.

Además, el Aeropuerto de Ibiza dispone desde mañana de una nueva sala de autoridades completamente acondicionada, formada por una zona común, una sala de prensa y dos salas independientes. También cuenta con una nueva sala para pasajeros No Schengen, aquellos cuyo origen o destino son países no incluidos en el Tratado Schengen y que requieren unos controles y una tramitación de la documentación específica.

Otras actuaciones incluidas en esta fase son la remodelación de la zona de almacenes y de las oficinas de la Policía y Guardia Civil. Además, se han instalado nuevas puertas giratorias en el edificio y se han cambiado los carritos para transportar equipajes.

### **REMODELACIÓN COMPLETA**

El Aeropuerto de Ibiza se encuentra inmerso en un ambicioso proyecto de ampliación del Edificio Terminal que tiene como objetivos adecuar la capacidad y calidad de las instalaciones del recinto aeroportuario a la creciente demanda prevista y materializar el compromiso de mejora de las instalaciones y del servicio al pasajero. El conjunto de estas actuaciones cuenta con un presupuesto total de más de 72 millones de euros.

Una vez culminen la totalidad de las obras, el terminal contará con 53.500 m<sup>2</sup>, que permitirán ampliar la capacidad de la sala de llegadas, el vestíbulo, la sala de recogida de equipajes, la zona de espera para el embarque y la sala de facturación e incluyendo, además, 15 nuevos mostradores.

## Nota de prensa

Las obras conllevan también mejoras en la zona comercial de la primera planta y nuevo mobiliario, así como las actuaciones necesarias para el estacionamiento de aeronaves e instalación de pasarelas de embarque y desembarque directo de los pasajeros a las aeronaves.